

18 mai 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Joël 3:1-2

Doxologie Cantique 60

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 37, numéro 14

Bible Actes des Apôtres 1:3-5

Cantique 500 Dans de verts pâturages

Prière Prière du Président

Cantique 484 pour la bénédiction des enfants

Cantique 282 Là où mes yeux voient

Message « La grâce de la Pentecôte »

Cantique 515 Pour mes péchés

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande Cantique 55

Doxologie Cantique 63

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube



Facebook



HomePage

La grâce de la Pentecôte

La fête de la Pentecôte est l'un des moments les plus importants dans l'histoire chrétienne. C'est le jour où l'Esprit Saint est descendu sur les disciples, les remplissant de force et de courage, et marquant ainsi la naissance de l'Église.

Dans les Actes des Apôtres, il est écrit :

> « Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu' aux extrémités de la terre. »

> (Actes 1:8)

Les disciples, qui étaient auparavant craintifs et reclus, sont alors devenus des messagers courageux de l'Évangile, se répandant dans le monde entier pour annoncer la Bonne Nouvelle du Christ.

Cette effusion de l'Esprit Saint n'est pas un événement isolé. Elle s'inscrit dans la continuité du projet de salut de Dieu, annoncé déjà dans l'Ancien Testament. Le psaume 22, que Jésus a évoqué sur la croix en disant :

> « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? »

> est un exemple frappant. Ce psaume de David décrit avec une précision étonnante les souffrances du Christ, bien avant sa venue.

On y lit également :

> « Ils se partagent mes vêtements et tirent au sort mon habit. »

> (voir Matthieu 27:35)

Ces paroles trouvent leur accomplissement dans la Passion du Christ : la croix n'est pas un accident, mais l'aboutissement d'un amour offert pour le salut de tous.

Le prophète Joël, dans l'Ancien Testament, annonçait aussi cette venue de l'Esprit :

> « Je répandrai mon esprit sur toute chair : vos fils et vos filles prophétiseront, vos vieillards auront des songes, vos jeunes gens des visions. »

> (Joël 3:1 selon la numérotation hébraïque / Joël 2:28 selon d'autres)

Cet Esprit Saint est désormais offert à toute personne qui croit. Il ne s'agit pas seulement d'un souvenir liturgique, mais d'une réalité vivante. Aujourd'hui encore, l'Esprit nous fortifie dans notre foi, nous éclaire et nous envoie.

Recevons avec gratitude cette grâce de Pentecôte, et vivons en témoins du Christ, là où nous sommes placés.

Makoto Jobi